
Auf die mündliche Anfrage von Frau Bähr-Losse bezüglich der seinerzeit aufgestellten 
Häuser/Baracken an der Ecke Großenbuschstraße/Alte Heerstraße erklärte Herr Walterscheid, 
dass diese z. Zt. nicht belegt sind; sie werden aber von den zuständigen Hausmeistern weiterhin 
gewartet (Winterdienst etc). Zurzeit erarbeitet die Verwaltung ein Gesamtkonzept über die 
Unterbringung der Obdachlosen, ausländische Flüchtlinge Aus- und Umsiedler etc.  
 


